



Paquete Económico 2025: Gobierno de Sheinbaum plantea bajar el déficit público a 3.9% del PIB con mayores ingresos y menor gasto

El gobierno de Claudia Sheinbaum proyecta bajar el déficit público a un nivel de 3.9% del Producto Interno Bruto (PIB) el siguiente año, de acuerdo con lo entregado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en el Paquete Económico 2025, en donde se observan mayores ingresos públicos, pero un menor gasto.



El Paquete Económico propone ingresos públicos por 8.05 billones de pesos, un crecimiento de 5.4% respecto a lo aprobado para este año, mientras que por el lado del gasto se prevé que se ejerzan recursos por 9.22 billones de pesos, 1.9% menos que lo que se autorizó para este 2024.

Estas estimaciones se dan con un crecimiento que Hacienda ve entre un rango de 2 y 3% del PIB, con una inflación al cierre del año de 3.5% y tipo de cambio de 18.5 pesos por dólar, así como un precio de 57.8 dólares por barril de petróleo.

De esta manera, para el siguiente año se buscaría que la consolidación fiscal bajara en dos puntos porcentuales los Requerimientos Financieros del Sector Público (RFSP), los cuales se proyecta que este año cierren en un nivel histórico de 5.9% del PIB.

“El déficit proyectado para el 2025 es de 3.9% del PIB, en forma ampliada. Y el déficit presupuestal, en el cual la autoridad central tiene el control pleno de ingreso y gasto de su programación, será de 3.2% del PIB, con un nivel de deuda pública de 51.4% del PIB. Esto implica mantener la deuda en un nivel sostenible, apoyando la estabilidad financiera a mediano y largo plazo”, dijo Rogelio Ramírez de la O, titular de Hacienda, durante la entrega del Paquete Económico a la Cámara de Diputados.

Con ello, el Saldo Histórico de los Requerimientos Financieros del Sector Público (SHRFSP), la deuda en su medida más amplia, se mantendría igual al estimado de 51.4% que se tiene para el cierre de este año.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL ECONOMISTA 35 años

16-11-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

De acuerdo con los Criterios Generales de Política Económica 2025, el gobierno fortalecerá los amortiguadores financieros para lograr la consolidación fiscal el siguiente año, y prevén que el déficit continúe reduciéndose, de manera gradual, en el mediano plazo para asegurar que la deuda pública esté en niveles manejables.

El déficit presupuestario propuesto para el ejercicio fiscal 2025 refleja un enfoque hacia la consolidación fiscal con una disminución proyectada de 594,421 millones de pesos constantes en comparación con el nivel aprobado para el 2024”, explica Hacienda.

<https://www.economista.com.mx/economia/paquete-economico-2025-gobierno-sheinbaum-plantea-bajar-deficit-publico-3-9-pib-mayores-ingresos-y-menor-gasto-20241115-734383.html>